
第１１回米原市定例教育委員会 

 
日 時：平成１９年１１月１３日 

１３時３０分開会 
場 所：米原市役所山東庁舎   

 ３階 第２委員会室 
 
 
（出席者）教育委員：山岡委員長 堀田委員 松嶌委員 河居委員 瀨戸川教育長 

教育委員会事務局：清水教育部長 
教育総務課：馬渕課長 岩脇参事 
学校教育課：安田課長 
まなび推進課：中井課長 
書記：二之宮 

 
 
１．委員長あいさつ 
 
２．事務局からの報告 
 
①教育総務課 

事務局より概要説明 
委  員：給食費滞納問題の進捗状況は。 
事 務 局：家庭訪問等を続けて滞納整理をした結果、現在まで４２万円徴収できたが、徴

収するごとに新入生などに新たな滞納者が出ており完全な徴収が難しい状況で

はある。 
委  員：学校も滞納については行動しているのか。 
事 務 局：滞納整理については学校への依頼している。 
 
②学校教育課 

事務局より概要説明 
 
委  員：社会科の副読本はどの程度配布されるのか。 
事 務 局：各小学校の３年生の人数に応じて配布している。 
委  員：副読本を読ませていただいたが、参考文献のなかに米原町史が掲載されていな

かった。可能ならば今後、地元の米原町史を十分活用していただきたい。 



１）学力状況調査の結果について 
   事務局より概要説明（資料非公開） 
  委  員：平均点だけを重要視するのでなく、総合的な視点で学力を伸ばしていく教

育計画を進めていただきたい。 
  委  員：学力の低い子を伸ばす工夫だけでなく、それとともに優秀な子をいかに伸

ばすかも授業のなかで研究していくことが必要である。現在の教科書を読

むとユニークな絵や図など、視覚に訴える教科書が増えたように思える。

視覚による授業も重要だが、語学力、読解力が伸びる教育をすすめていた

だきたい。 
 
③まなび推進課 

事務局より概要説明 
 
委  員：教育部の上半期の進捗状況と今後の課題を教えていただきたい。 
事 務 局より教育総務課の概要説明 
事 務 局よりまなび推進課の概要説明 
事 務 局より学校教育課の概要説明 
事 務 局：教育部の目標達成状況としては５段階中３から４というところである。 
 
３．議題 
 
議案第６６号 米原市立学校通学区域を定める規則の一部を改正する規則について 
 
事務局より概要説明 

原案どおり承認 
 
委  員：米原幼稚園中分園の３歳児入園希望者の応募状況はどの程度か。 
事 務 局：確定はしていていないが現在３～４人程度の応募状況である。 
 
議案第６７号 米原市立幼稚園規則の一部を改正する規則について 
 
事務局より概要説明 

原案どおり承認 
 
議案第６８号 米原市芸術展覧会展示目録広告掲載実施要綱の制定について 
 



事務局より概要説明 
原案どおり承認 

 
議案第６９号 米原市一般会計補正予算について 
 
１）教育総務課補正予算 
事務局より概要説明 
委  員：戸田元教育委員の寄付金はどこに納付されるのか。 
事 務 局：契約管理課に納付される。 

 
２）学校教育課補正予算 
事務局より概要説明 

 
３）まなび推進課補正予算 
事務局より概要説明 

 
議案第７０号 後援名義使用承認および共催について 
１）子どもの創作体験交流広場 
事務局より概要説明 

後援名義承認 
２）ぶんさんワクワク寄席＋キッズ落語２００７ 
事務局より概要説明 

後援名義承認 
３）県 P連湖北ブロック PTA研修会・米原市 PTA研修会 
事務局より概要説明 

後援名義承認 
４）湖北球児全員集合 
事務局より概要説明 

後援名義承認 
４．その他 
「第２１回全国スポーツレクレーション祭米原市実行委員会」の設立について 
事務局より概要説明 

 
○ 次回臨時教育委員会 １２月１３日（木）１５時００分から 
 

以上をもって第１１回定例教育委員会を１５時２０分に終了した。 
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